

## **Duk Hwa Jung ist neuer Kia-Geschäftsführer**

Duk Hwa Jung, bisher Präsident von Kia in den Niederlanden, ist neuer Präsident und Geschäftsführer (CEO) von Kia in Deutschland. Der Automobilmanager ist Nachfolger von Woong Hur, der von Frankfurt nach Sydney wechselt und Präsident von Kia Motors Australia wird.

Duk Hwa Jung verfügt über umfangreiche Erfahrungen in Marketing, Vertrieb und Finanzen. Der koreanische Manager hat im Laufe seiner Karriere verschiedene Führungspositionen bei Kia bekleidet und war seit 2015 Kia-Geschäftsführer in den Niederlanden. (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Duk Hwa Jung.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Kia



Duk Hwa Jung.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Kia

---